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ATA DOIS DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos doze dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se pelas dezoito 

horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------------------------ 

------ Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número um do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------  Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-----------------------------------------------------

------  Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.-----------------------------

------ Da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Almeirim: ----------------------------

------ Enviando oficio com agradecimento pela cedência das instalações da Casa da Cultura de 

Raposa, durante o passeio turístico XTrilhos da Serra, destinado a angariação de fundos para a 

Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Almeirim. ----------------------------------------

------ Da CityHall: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando as notas informativas do orçamento de estado para o ano dois mil e dezoito, lei  

número cento e catorze barra dois mil e dezassete de vinte e nove de dezembro .------------------- 

------ Da Fregal: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com o decreto-lei número cento e cinquenta e seis barra de vinte oito 

barra doze, que fixa o valor do salário mínimo nacional para o ano de dois mil e dezoito, em 

quinhentos e oitenta euros. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Gabinete do Secretario de Estado das Autarquias Locais: ---------------------------------------

------ Enviando oficio a informar da prorrogação pelo período de um ano, o prazo estabelecido 

no artigo dezoito do decreto-lei número cento e noventa e dois barra dois mil e quinze, de onze 

de Setembro, passando o sistema de normalização contabilística para as Administrações 

Públicas (SNC-AP) a entrar em vigor a um de janeiro de dois mil e dezanove, para o subsector 

da Administração Local. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da CCDRLVT: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio relativo ao adiamento da entrada em vigor do SNC-AP para o subsector da 

Administração Local. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da ANAFRE: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar que o prazo de inscrição no XVI Congresso Nacional da ANAFRE, 

foi prolongado até ao dia doze de janeiro. ----------------------------------------------------------------------

------ Da Freguesia de São José da Lamarosa: -------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para o executivo estar presente na “XXIV Mostra de Vinhos da 

Freguesia”, a realizar no dia vinte de janeiro, pelas dezasseis horas e trinta minutos, nas 

instalações do Centro Social da Lamarosa. ----------------------------------------------------------------------

------ Do CAJ Raposa: --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar um espaço para os atletas experimentarem os equipamentos. ---

------ O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rotary Club de Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para o evento brinde Internacional Rotário ao Estado do Vaticano e ao 

Santo Padre o Papa Francisco, presentes suas excelências Reverendíssimas D. Rino Passigato, 

Núncio Apostólico em Portugal e D. José AugustoTraquina Maria, Bispo de Santarém, a realizar 

no dia vinte sete de janeiro com Eucaristia na Igreja Paroquial de Almeirim e cerimónia Rotária 

e jantar no Moinho de Vento. --------------------------------------------------------------------------------------

------ Da DGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando guião – programa de regularização extraordinária dos vínculos precários. ----------

------ Da Simopeça – viaturas de limpeza urbana, Lda: -------------------------------------------------------

------ Enviando convite para estar presente no dia aberto Simopeças dois mil e dezoito, a realizar 

no dia dois de fevereiro, nas instalações de Famões, Odivelas. --------------------------------------------

------ Da CCDRLVT: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio relato ao acompanhamento do fundo social municipal. -------------------------- 

------ Do Sindicato Nacional dos Trabalhadores da Administração Local e Regional, Empresas 

Públicas, Concessionários e Afins: ---------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio com informação sobre o processo de regularização extraordinária dos 

trabalhadores com vinculo precário nas autarquias locais e sector empresarial local. -------------- 

------ De Vasco Carvalho, Presidente do Footkart Escola de Futebol Karting Associação: -----------

------ Enviando convite para o VIII Encontro dos Reis do Footkart dois mil e dezoito, que se 

realiza nos dias treze, catorze e vinte e um de janeiro. ------------------------------------------------------- 
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------ Da Cityhall: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com informação relativa às credenciais de acesso ao portal do Diário da 

República e da Bolsa de Emprego Publico. ----------------------------------------------------------------------

------ Da Cityhall: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando Programa de Regularização extraordinária dos vínculos precários. --------------------

------ Da Comissão Local de um dia pela vida da Liga Portuguesa Contra o Cancro: ------------------

------ Enviando carta de apresentação de um dia pela vida que terá o seu evento de lançamento 

em Almeirim, no dia vinte seis de janeiro e a cinco de maio será a sua festa de encerramento. --

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que a candidatura para trabalhadores através do CEI, veio aprovada e que o 

Instituto de Emprego enviou várias pessoas para se proceder a uma selecção, sendo que dos 

cinco enviados só um reunia as condições para integrar no programa. Mais informa que o 

candidato Vitor Mateiro, vai iniciar em vinte e dois de janeiro, ficamos a aguardar a vinda de 

mais candidatos, uma vez que no final do mês de janeiro, vão terminar dois programas, Maria 

Virginia e Emilia Silva. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no dia sete de janeiro a freguesia recebeu mais um evento de grande 

dimensão no Parque de Merendas e Casa da Cultura no qual participaram, cento e seis carros 

todo o terreno, tendo sido servido o almoço a todos os participantes, acompanhantes e pessoal 

de logística nas instalações da Junta, sendo os lucros angariados para os Bombeiros Voluntários 

de Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que a falta do médico de família na extensão de Saúde desde o verão está a 

tornar-se uma preocupação muito grande, sendo a freguesia maioritariamente idosa e estando 

a atravessar um período critico de gripes, sem hipótese de recorrer ao Centro de Saude de 

Almeirim, uma vez que o período que esteve acordado para atender os doentes da Raposa foi 

retirado sem que nos tenham dado qualquer data para resolver o assunto. Mais informa que já 

participou a sua preocupação ao Presidente da Câmara Pedro Ribeiro, à Diretora doutora 

Marilia Boavida, estando a tentar ser atendida pela directora do ASES. ------------------------------ 
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------ Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que o consultor da empresa Cityhall esteve no dia cinco de janeiro a efectuar 

serviço de reconciliação bancária, de lançamento dos compromissos, apoio na alteração 

orçamental e correcção de lançamentos. ------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos 

– Propostas ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ A propôr ceder as instalações do bar e casas de banho junto ao Ringue ao CAJ Raposa, 

para que possam guardar o seu espolio e terem um espaço para usarem como sede. --------------

------ Para que a referida cedência siga todos os tramites legais, a Junta vai elaborar um 

protocolo que ao ser aprovado será assinado por ambas as partes. --------------------------------------

------- A proposta foi analisada e dado a importância de se manter o desporto na freguesia, a 

mesma foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ A propôr ceder o terreno pertença de Junta e que se situa no prolongamento da Rua Tia 

Rita do André, ao CAJ Raposa, a fim de ser utilizado como pista de treinos. ----------------------------

------ Para formalizar a cedência, caso seja aprovada, será elaborado um protocolo para 

assinado por ambas as partes. --------------------------------------------------------------------------------------

------ O executivo analisou o proposto e dado o referido terreno não estar a ser utilizado, não 

teve duvidas e aprovou por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ A propôr pedir um orçamento para apoio administrativo para regularização extraordinária 

dos vínculos precários ao abrigo da Lei numero cento e doze barra dois mil e dezassete, de 

vinte e nove de dezembro de dois mil e dezassete. -----------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 

quarenta minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


